

AMB Familienzentrum - Das Kindertreffen

10. März 2017



Im vorigen Jahr wurde im Familienzentrum der AMB mit einer neuen Arbeit begonnen: das Kindertreffen. Eines der Ziele ist, die zwischenmenschlichen Beziehungen der Kinder und Teenies zu fördern, auch in Bezug auf ihre Familien. In diesem Jahr kann die Arbeit intensiver durchgeführt werden, da die Treffen an 4 Wochentagen stattfinden, von Montag bis Donnerstag. Morgens werden die Kinder mit einem Frühstück in Empfang genommen. Das Treffen endet mit einem gemeinsamen Mittagessen um 11:30 Uhr. Kinder im Alter von 6 bis 11 Jahren dürfen sich beteiligen.

Wir singen, beten, erzählen Geschichten aus der Bibel, vermitteln moralische und ethische Werte. Unser erstes Thema war **“Herrschaft”**. Wir bauten ein Schloß, welches auch einen besonderen Turm hatte: den Weisheitsturm. Jeder Baustein dieses Turmes hatte eine besondere Eigenschaft und war beschriftet: Respekt, Liebe, Freundschaft, Ehrlichkeit... Was können wir daraus lernen? Jedes Schloß hat einen Herrscher, einen König. Wenn Jesus dieser König unseres Lebensschlosses ist, dann wollen wir seine Regeln befolgen und unser Leben nach Ihm ausrichten.

Mit anderen Themen wurde gearbeitet, wie Rassendiskriminierung. Hierzu wurde die bekannte brasilianische Kindergeschichte **“Menina bonita do laço de fita”** (Hübsches Mädchen mit der Schleife im Haar) angewandt. Ausser der Botschaft als solche, dass jeder Mensch seinen Wert hat, egal wo und mit welcher Hautfarbe er geboren ist, konnte unter diesen Thema auch vieles gebastelt, ausgeschnitten und angemalt werden.

Auf drei Gebiete wollen wir in diesem Jahr ganz besonders arbeiten:

Kunst: wir wollen malen, ausschneiden, basteln (auch mit Recycling). In einer frohen und lockeren

Atmosphäre damit auch die motorische Koordination fördern.

Theater: wir wollen die Spontaneität und das lockere Auftreten entwickeln.

Chor und Choreographie: wir wollen die Schüchternheit überwinden, das Interesse für die Musik wecken und verschiedenen Ausdrucksweisen der Körpersprache beachten.

Wir sind motiviert und brauchen Ihre Fürbitte, damit die ausgestreute Saat in den Herzen der Kinder Frucht trage, dass sie eines Tages bezeugen können, wie diese Arbeit ihr Leben und ihre Beziehung zu Gott verändert hat; dass durch diese Kinder auch mehr Menschen erreicht werden.

Wenn Sie, lieber Leser, mehr über diese Arbeit erfahren möchten, sind Sie herzlich eingeladen, uns zu besuchen und sich mit uns zu freuen.

Gott segne Sie! Bruna und Lu

Nachrichten

28. März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



[Nachrichten von PARA - März 2018](#)

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27.März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12. Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



[Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12. Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...“

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)